

様式第3号（第8条関係）

発言者	会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等)
教頭	1 開会のことば
校長	2 校長あいさつ 委嘱状交付
校長	3 学校運営について ・学校経営方針について発言 ・学校概況について発言
教頭	4 校内一巡
教頭	5 意見交換等
教頭	意見交換に先立ちまして、事前に開催案内でのご連絡の通り、本会議は加須市審議会等の会議及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、本日の会議録を後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらかじめご報告申し上げます。
水野委員	校長先生がめあての明確化とお話ししていたように、教室ではめあてが黒板に書かれていました。今年度重点目標に学力向上がありましたので先生方が同じ方向を向いてやっていっていただけたらと思います。どの教室にも統一の掲示物があるなど、先生方が共通理解しているのがわかります。5時間目ということで、子供たちも疲れていたようですが、その中でも先生方が指示を明確にして授業を行っていました。昨年度もお話ししましたが、不審者が入ってきた場合に1階が1年生だとどうなのかと。今年度はそれをふまえて5・6年生にしたのかなと思いました。次年度以降学級数が増えることになりますので、今後教室配置がご苦労されるのかなと思いました。さらにこの先の見込として教室が足りなくなることはないのでしょうか。
校長	教室設定について発言。
水野委員	教育委員会と連絡を取り合って対応することになるかと思うのですが、よろしく願います。先生方も一生懸命で、運動会も見ましたけどお取り組みいただいて、子供たちが元気に学習に取り組んでいるなと思いました。
関根委員	私自身が教育関係者として、授業に興味を持って見させていただきました。よかった点は、4年生の子供たちの字がきちんとしていたことです。鉛筆の持ち方も8割方できていました。2年生のノートも見ましたが、2年生の中でよく書けていました。高柳小学校が頑張ってきているんだなとわかりました。そういったよさはその学校のよさになります。授業のねらいを意識するということが、学校で取り組まれて

小倉委員	<p>いていいことだと思いました。姿勢の方も、いい方です。個人的な課題はありますが、おおむねいいほうです。先生方も頑張っているのかもしれませんが、欲を言えば先生方の目の表情をもっと子どもに出して、目で子供たちに訴えると良いのではと今日は感じました。</p> <p>久しぶりに小学校に来させていただきました、授業参観のような気持ちになりました。一番印象にあったのは、4年生のコスモスの花のトンネルの画像が映し出されたときの子供たちの反応が良かったことです。実際にタブレットが授業で活用されている場面が見られ、よかったです。近所を通るときに子どもたちがあいさつしてくれるので、かわいいなと思います。</p>
戸ヶ崎委員	<p>子供たちの元気の良さが見られてよかったと思います。今年の1年生がしっかりしているなと思いました。みんな前を向いて、いすに座っていました。水野委員がおっしゃたように1年生が下の階だと不審者が来たときに危ないということで考えてくださったと思うのですが、災害があつて避難するときに小さい子が上だと非難するときに大変なんじゃないかなと思いました。運動会の時に自分たちでいすを運ぶときも大変になってしまうのではないかと思います。どうにかいい感じて配置ができないかなと思います。</p>
細田委員	<p>みなさん小学生らしく、それぞれの学年が元気でよかったと思いました。気になったのは、4年生の照明がちょっと気になりました。外しちゃった方がいいと思います。</p>
教頭	<p>ここまででご質問はありませんか。</p>
水野委員	<p>子供たちが減っている割には、不登校の率が高いことが数字で出ていますが、本校についてはいかがですか。</p>
校長	<p>不登校の現状について発言</p>
教頭	<p>6 今後の行事予定について</p>
校長	<p>学校評議員への御礼。学校ホームページの紹介。</p>
教頭	<p>閉会の言葉</p>
<p>会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。</p> <p>令和5年6月15日</p> <p style="text-align: right;">署名 <u>          教頭  柳橋  正人          </u></p>	